

ABSTRAK

Wafa Latipah Fauziah 1148020318 : “Pengaruh *Total Asset Turnover* Dan *Current Ratio* Terhadap *Return On Asset* (Penelitian Pada PT FastFood Indonesia Tbk. Periode 2007-2016)”

Perusahaan memiliki tujuan utama untuk menghasilkan dan meningkatkan suatu keuntungan. Beberapa faktor keuangan yang digunakan untuk mengukur profitabilitas dapat dilihat dari rasio aktivitas yang diukur oleh *total asset turnover* dan rasio likuiditas yang diukur oleh *current ratio*. Kedua rasio ini memiliki peranan penting bagi perusahaan dan dapat mempengaruhi tingkat profitabilitas perusahaan. Manajer keuangan dalam perusahaan harus mampu mengontrol tingkat *current ratio* supaya tidak terlalu tinggi dan terlalu kecil agar dapat menguntungkan bagi perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah variabel *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* berpengaruh terhadap variabel dependen yaitu *Return On Asset* baik secara parsial maupun simultan.

Objek penelitian ini adalah perusahaan yang bergerak di bidang restoran kuliner cepat saji yaitu PT Fast Food Indonesia Tbk. periode 2007-2016. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang berbentuk laporan keuangan perusahaan yang bersumber dari IDX (*Indonesia Stock Exchange*). Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang dianalisis berdasarkan data runtun waktu (*time series*), dengan analisis statistik yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis Uji-t dan Uji-f. *Total Asset Turnover* sebagai variabel X_1 , *Current Ratio* sebagai variabel X_2 , serta *Return On Asset* sebagai variabel Y . Perhitungan pengolahan data dibantu dengan bantuan *Statistical Product and Services Solution (SPSS) 20 for windows*.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa secara parsial *Total Asset Turnover* berpengaruh terhadap *Return On Asset* hal tersebut dibuktikan dengan hasil pengujian hipotesis Uji-t yaitu $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($6.438 > 2.365$) dan signifikansinya $0.000 < 0.05$ maka hipotesis H_{01} ditolak dan H_{a1} diterima. Kemudian variabel *Current Ratio* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Return On Asset*, hal ini dilihat dari hasil pengujian Uji-t yang menunjukkan bahwa $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1.999 < 2.365$) dan nilai signifikansinya $0.86 > 0.05$ maka hipotesis H_{02} diterima dan H_{a2} ditolak. Selanjutnya secara simultan *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* berpengaruh terhadap *Return On Asset* hal tersebut dapat dilihat dari nilai koefisien determinasi sebesar 86.3% dan hasil pengujian Uji-f yang menunjukkan bahwa $f_{hitung} > f_{tabel}$ ($22.114 > 4.74$) dan nilai signifikansinya $0.001 < 0.05$ maka H_{03} ditolak dan H_{a3} diterima.

Kata Kunci : *Total Asset Turnover*, *Current Ratio*, dan *Return On Asset*